

José Luis Ramírez López

Originario de la ciudad de Puebla, nace dentro de una familia dedicada a la música, inicia sus estudios de violín con su tío el Maestro anatólio Ramírez en el Conservatorio de Música de la ciudad de Puebla, donde termina sus estudios musicales continuándolos en la ciudad de México con el Maestro Joseph Smilovits, posteriormente ingresa al Conservatorio Nacional de Música donde toma clases con el Maestro soviético Vladimir Vulfman, después toma clases particulares con el maestro Robert Vaska.

En el año de 1972 ingresa a la Orquesta Sinfónica del Estado de México, formando también parte de la Orquesta de Cámara del Estado de México, de la Camareta de la UAEM y la Orquesta Sagitario del Estado de México, también ha sido integrante de la Filarmónica de la Ciudad de México y miembro fundador de la Orquesta Clásica la "Belle Musique" de la ciudad de Puebla. Además ha tomado cursos en Europa con el Maestro Denes Zsigmondy en la especialidad de técnicas para la enseñanza de violín, actualmente se desempeña como violinista de la Orquesta Sinfónica del Estado de México en la cual ha participado en diversas giras nacionales e internacionales.